

埼玉県のすべての子供たちへのメッセージ



埼玉県のマスコット
さいたまっち&コバトン

こんにちは。埼玉県知事の大野元裕です。

皆さん将来の夢は何ですか？私の夢は、あらゆる人に居場所があり、活躍でき、安心して暮らせる社会である「日本一暮らしやすい埼玉」を実現することです。

次代を担う皆さんには、様々なものを見たり、体験したりしながら、自分の夢を見つけてほしい。そして、その夢に向かって、失敗を恐れることなく、思い切って挑戦してもらいたいと思います。

夢を実現するには、未来がどうなっているかを想像することも大切です。2040年の未来はどうなっているでしょうか？現在、科学技術は急速に発展し、特に、AI（人工知能）やロボット技術の進歩は目覚ましいものがあります。例えば、いくつかの単語や質問などを入れるだけで、文章や画像、音楽などを新たに生成するAIツールが急速に普及してきました。2040年には、AIなどの科学技術は更に発展して、人々の生活を大きく変えていくことでしょう。

これから時代は、新しいことを学ぶ力や周りの人と協力して問題を解決していく力、新たな技術を使いこなして、新しいものを創り出す力が大切になります。皆さんには、夢の実現に向けて必要な力を身に付け、自ら未来を切り拓き、幸せを感じられる人生を歩んでもらいたいと思います。

皆さん一人一人の幸せが、家族や友人、地域や社会に広がり、さらには、誰もが幸せや生きがいを感じる社会へつながっていきます。私たち大人は、皆さんに、夢や希望を持ってチャンスをつかめるよう全力で支援していきます。

皆さんにお願いがあります。皆さんには一人一人違った良さや個性があります。人と比べることなく、自分を大切にすると同時に、他の人を尊重してください。困っている人や弱いものを温かく包み込む柔軟な心を持ってほしいと思います。さんは、一人も残すことなく、全員が埼玉県にとって大切な子供たちです。

将来、埼玉県で育ったさんが社会の様々な場面で活躍されることを心から期待しています。